
Ｋ－フレンズ 様

こんにちは。お元気ですか。

僕も元気です。

この前も書いたように、先日、コロナで一週

間部屋に隔離され、今回はクラスターだつた

ため、大変でしたが、普通の生活に戻り、外

出もできるようになり、本当に良かつたです。

忘れたころに感染し、気を付けたいナーーー

―と思います。

以前も書いたように、6月でアガベに入所し、9
年になって、アガベにきて、いろいろあった

ナーーーーと思いつつ、改めて若くないため、

無理のない範囲でやりたいものです。

とにかく健康第一に考え、無理のない範囲で

やりたいものです。

また書きます。

鈴木 弘毅


